

生涯学習

学び・ふれあい・心豊かに

生涯学習課 ☎43-3383
田沢湖公民館 ☎43-1061
角館公民館 ☎54-1110
西木公民館 ☎47-3100

花いっぱい運動推進事業

にしきのフラワーロード105一斉植栽日 ▶ 5月28日(日)

一斉植栽を実施します

今年も国道105号(西木町堂村〜西荒井間)道路花壇へのマリーゴールド一斉植栽を行います。市民の皆さんから多数のご参加・ご協力をお願いします。

- 日程/開会行事(西木庁舎前) 8時30分〜 植栽開始 8時45分〜 終了予定 11時
- その他/参加者には、受付で記念タオルを配付します。



花苗の販売「花の市」を開催します

5月28日に開催する「にしきのフラワーロード105一斉植栽」に併せて、花苗の販売イベント「花の市」を開催します。会場では、季節の花など多数取り揃えていますので、ぜひご来場ください。

- 時間/10時〜14時
- 場所/仙北市役所 西木庁舎駐車場



私たちと一緒に活動しませんか?



茶道教室(裏千家)

茶道を通して、日本文化を知り、礼儀作法や立ち振る舞いなどを身に付けてみませんか? 「あの時やっていた良かった!」と思えるように、この教室で多くの事を学んでもらえたいと思います。

- 活動日時/6月から毎月第1・3木曜日 13時30分〜15時
- 活動場所/石黒(恵)家
- 講師/太田宗圭氏
- 申込/問合せ/太田宗圭 ☎54・2020

公民館講座受講者募集

仙北市民を対象とした次の公民館講座の受講者を募集します。受講を希望される方は申込期間の平日9時から17時まで最寄りの公民館の窓口か電話でお申し込みください。※「エコクラフトのかご作り教室」の申込先は西木公民館のみとなりますので、ご注意ください。

テーブルフラワー教室

毎日の食卓にちよっとした一輪挿しを添えるだけで、料理が美味しく感じられ、生活が豊かになります。また、来客のおもてなしにも最適です。

- 日時/①5月23日 ②6月27日 ③7月25日 ④8月22日 ⑤9月26日 ⑥10月24日
- 場所/田沢湖総合開発センター
- 講師/大石孝子氏
- 受講料/各1000円(花、器代等)
- 申込期間/5月17日(水)〜22日(月)
- 問合せ/田沢湖公民館

エコクラフトのかご作り教室

西木公民館では、今年度もエコクラフトのかご作り教室を開催します。今回は、春期と冬期の2教室に分けて計画しました。春期教室(6月〜7月)は、平日仕事で参加できない方向けに土曜日の午後、また冬期教室(1月〜3月)は、夏場農作業などで参加できない方向けに、冬期間の農閑期を利用して、水曜日の午後の開催となります。

- 日時/春期教室 6月10日・24日、7月8日・22日 計4回(毎回土曜日) 9時30分〜11時30分
- 冬期教室 1月24日、2月14日・28日、3月14日 計4回(毎回水曜日) 13時30分〜15時30分
- 場所/西木公民館
- 講師/荒木和子氏
- 受講料/無料(材料費は実費)
- 持ち物/ハサミ、定規、メジャー、洗濯バサミ(10個程度)
- 募集定員/各15人(先着順締切)
- 申込期間/5月18日(木)〜25日(木)
- 申込先/西木公民館のみでの受付となります。

まちづくり日記

No.116

『スタートが続いています』

仙北市長 門脇 光浩

いろいろな「スタート」から1ヶ月が過ぎました。入学、進学、就職、そして転職や退職...。農作業も忙しくなり、事業所や各団体は新年度の取り組みに汗を流しています。一緒に頑張りましょう!

さて市立角館総合病院は、移転改築を機に医療の充実と患者対応の強化が本格化しています。開院して初めて見えた不具合等もあり、目下職員が全力で改善にあたっています。大丈夫、きっと良い病院になります。クリオン温泉プールは14年ぶりにリニューアルオープンし、子どもたちから高齢の皆さんまで活用いただいています。今月から各健康教室なども始まり、さらにこの後、エレベーター設置工事などで多くの皆さんをお迎えする施設整備が続きます。この「保育園・心のきない保育園」は、認定こども園として生まれ変わりました。関係職員が長い時間をかけ準備を進めてきたものです。名称もこの「こども園・心のきないこども園」となり、保育園と幼稚園の両方の良さを提供できるようになりました。

民間の皆さんの動きは、さらに活発です。オープンにお声をいただいた

けれども、観光客滞在と地域ブランドの発信を図る町屋ホテル角館、シヤムなど通販で人気のメーカーが出店したローズメイカフェ・ファクトリーショップ、都内の最先端技術関係3社が市民生活の課題改善を進めるTAAZAWAKOベース、また特区で認定されたメディアカルファーム仙北は市内に拠点施設を開設し、田沢湖自然ファームは、養豚事業と生ハムレストランの試験営業が始まっています。今後市内事業所の業務拡張や、新規参入での事業所開設が続きます。

ところで、田沢湖クニマス未来館に展示予定のクニマスは、既に山梨県から秋田県内水面試験池(北秋田市)に10尾を移送済みです。いよいよ田沢湖再生クニマス里帰りプロジェクトが本格化します。間もなく市議会6月定例会も始まりますが、角館庁舎の整備事業などしっかりと説明する準備を全力で進めています。街はどんどん変わります。その原動力は市民一人ひとりの「もってまちなを元気にしたい」の思いではないでしょうか。その気持ちに伝えることができる市役所でなければいけません。

かくのだてフィルムコミッション

ロケーションだより

Kakunodate Film Commission

かくのだてフィルムコミッション (仙北市観光課内) ☎43-3352 <http://kakunodate-fc.jp/>

3月に撮影を支援したJR東日本・新幹線YEAR2017「みんななでつくる新幹線 秋田」編のテレビCMが4月中旬から放送されています。

県内各地で地元の方が新幹線の巨大アートと共に進んだり、雪中を駆け回ったり、走る「こまち」に手を振る様子が映し出され、秋田を元気にアピールします。仙北市では、角館中学校や武家屋敷通り、角館駅と生田駅の間で撮影が行われました。中学生をはじめ、たくさんの子どもたちや市民の笑顔を見ることが出来ます。知っている顔もきっと映っているはずですよ。

テレビCMをなかなか見ることができないという人は、動画サイト「YouTube」の「JR東日本公式チャンネル」でも公開されていますので、そちらでご覧下さい。



YouTube(インターネット動画)でもCMを楽しめますよ

新幹線YEAR2017「みんななでつくる新幹線 秋田」編プロジェクトムービーも公開されています。こちらは、撮影時の風景を収めたもので、県内の小中高生が体育館で新幹線の巨大アートを作っているシーンが映っています。この映像撮影には市民の方や小学生など、たくさんの方のご協力をいただきました。寒い中の撮影でしたが、おかげさまで感動のシーンが出来上がりました。この場を借りて御礼を申し上げます。ありがとうございます。

(会長 坂本 洋)